

Les travailleurs de l'éducation, la science et les sports en tête du défilé du Premier mai



La Havane, 30 avril, (RHC).- Les travailleurs de l'éducation, la science et les sports seront à l'honneur des grandes manifestations prévues demain dans tout le pays.

Le syndicat du secteur a annoncé que 50 mille de ses membres se sont engagés à participer au grand défilé à l'occasion de la journée internationale des travailleurs.

Parmi eux, un groupe de personnes qui ont participé à la campagne d'alphabétisation en 1961, des professeurs d'universités, des scientifiques renommés et des cracks du sport cubain.

Plus de 6 millions de Cubains prendront part demain aux manifestations à l'occasion de la journée internationale du prolétariat, d'après les prévisions de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba.



Radio Habana Cuba